



„Wenn ein Mensch stirbt,
kann er wieder leben?
Du wirst rufen und ich selbst
werde dir antworten.
Nach dem Werk deiner Hände
wirst du dich sehnen.“

Hiob 14:14,15



In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass

Herr

Andreas Salbrechter

Pensionist

Bad Goisern, Höllgraben 8

zul. Bezirksseniorenheim

am Mittwoch, dem 11. Oktober 2017, nach einem ereignisreichen
Leben im 73. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir gedenken unserem lieben Andreas am Sonntag,
dem 29. Oktober 2017, um 15.00 Uhr im Königsreichsaal
der Zeugen Jehova in Bad Goisern.

In liebem Gedenken:

Freunde und Bekannte

Bad Ischl, im Oktober 2017